

Innovation et attractivité en 2017

Cérémonie des vœux de Marie-Catherine Pham, directrice de l'EPS Barthélémy-Durand.

Les agents étaient nombreux. Comme chaque année pour cette cérémonie se déroulant dans le gymnase sur le site de l'hôpital.

L'occasion d'écouter Marie-Catherine Pham, directrice, décliner les perspectives de l'année 2017. « Quatre grands axes, qui consti-



Marie-Catherine Pham s'adresse aux agents de l'EPS.

tuent le projet médical, sont en le projet d'établissement 2017-2022: les filières spécialisées et

de recours, les nouvelles modalités de prise en charge, la fluidification des parcours et accès aux soins et la recherche, l'innovation et l'attractivité médicales», a-t-elle rappelé. Sont également attendus le développement de la filière d'addiction « par des lits de sevrage, afin de répondre à un besoin prioritaire et non couvert actuellement en Essonne pour ces populations », ainsi que « la mise en place de consultations spécialisées à partir des assistants partagés en ethnopsychiatrie ou le renforcement de la prise en charge, notamment dans le dépistage précoce des troubles bipolaires chez les jeunes ».

Guy Crosnier, président du Conseil de surveillance, a par ailleurs assuré « continuer à être mobilisé sur le sujet des groupements hospitaliers de territoire », pour lequel l'EPS Barthélémy-Durand a obtenu une dérogation de 18 mois en juillet 2016.

I.T.V.

Pour en savoir plus

Un hôpital passé à l'éco-pâturage

Depuis 2009, le service jardin et environnement de l'EPS Barthélémy-Durand est passé à l'écopâturage. « Nous avons commencé par de la location et aujourd'hui nous avons 8 chèvres, 7 moutons et 2 ânes », explique Sophie Larquey, responsable du service. Économie de machines, de carburant et de temps pour les agents, ce service est aussi un plus pour les patients. Ainsi des bancs ont été installés aux abords des 6 parcs où sont installés les animaux au sein de l'EPS.

